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Teich-Sanierung: Geld gewünscht
Auch Spielplatz steht auf Agenda

In Rekordzeit von etwa einer Viertelstunde hat der Ortsrat Krainhagen bei seiner jüngsten Sitzung
seine Wünsche für den kommenden Obernkirchener Haushalt Stadtkämmerer Wolfgang Seele
gegenüber geäußert. 
Krainhagen. Nachdem die Arbeiten für die Sanierung der Teiche Nummer 4 und 5 des Wasserparks
Bombeeke nun vom Verwaltungsausschuss der Stadt vergeben wurden – sie sollen im Frühjahr beginnen –,
wünschen sich die Mitglieder des Ortsrats jetzt auch Mittel für die Sanierung der Teiche Nummer 1, 2 und 3.
„Die sind am meisten verschlammt“, sagte Ortsbürgermeister Thomas Mittmann (SPD). „Wenn sich hier in
diesem Jahr etwas tun könnte, wäre das toll.“ Die meiste Arbeit wird wohl der zweite der insgesamt acht
Teiche machen: Dieser soll ausgebaggert werden, weil er voller Schlamm ist. Ein weiterer Wunsch des
Ortsrats an die Stadt: die Sanierung des Kindergarten-Spielplatzes sowie des Spielhauses. Das Spielhaus
ist nach der Umgestaltung des Geländes 2001 um einige Zentimeter abgesackt. Außerdem sind weitere
bauliche Mängel an anderen Spielgeräten festgestellt worden. Elternvertreter und Erzieherinnen hatten sich
in einem Schreiben an den Ortsrat im November Gedanken über eine Umgestaltung des Spielplatzes
gemacht. Die ursprünglich für die Ortsratssitzung geplante Darstellung der Geschwindigkeitsmessung im Ort
fiel aus, da die Referentin krankheitsbedingt fehlte. mld


